
 
 

Protokollauszug 
aus der 

Öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Gesundheit 
und Soziales  

vom 17.05.2005 

 
öffentlich 
Top 3 Sachstandsbericht zum Gesundheitszentrum Potsdam 

 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Linke erläutert anhand von Folien den Aufbau und die Struktur des Gesundheitszentrums 
und gibt einen Überblick über die Entwicklung der Zahl der Patienten in der Zeit von 2001 bis 
2004. 
Er betont, dass das Leistungsspektrum zum Herbst erweitert werden soll. 
 
Herr Krause fragt, ob es eine Möglichkeit gibt, die Situation zu verbessern, z.B. durch Bildung 
einer Holding. 
 
Frau Jensch  fragt nach möglichen Synergieeffekten durch die Zusammenarbeit mit dem Klini-
kum. 
 
Herr Linke betont, dass es hier Synergieeffekte gibt. 
 
 
 

 
 


